

Héma-Québec rend hommage au Club Lions

Héma-Québec a reconnu le travail exceptionnel des bénévoles du Club Lions de Coaticook lors d'une rencontre publique régionale, le 29 septembre dernier, du côté de Sherbrooke.

Le groupe a investi une quarantaine d'années à la cause du don de sang à titre de comité organisateur de collectes dans la région.

Vanessa Désorcy, qui a eu besoin de nombreuses transfusions à la suite d'un accident de chasse, était sur place pour remercier les gens du Club Lions.

Cet événement était également l'occasion pour Héma-Québec de souligner l'apport indispensable de ses précieux partenaires de la communauté qui, chaque année, se mobilisent pour mettre sur pied de nombreuses collectes de sang, en plus de recruter les donneurs.



Sur la photo, de gauche à droite : monsieur André Désorcy, père d'une receveuse de produits sanguins et donneur; Vanessa Désorcy, receveuse de produits sanguins suite à un accident de chasse; monsieur Vincent Demers, du club Lions de Coaticook; madame Danielle Rocheleau, conseillère en organisation de collectes; ainsi que Dr. Jean De Serres, président et chef de la direction d'Héma-Québec.

(photo courtoisie: Marc Couture)

Référence: Vincent Cliche

Le Progrès de Coaticook

Parution: 14 octobre 2011